

# WARTA

## Kasrem 063/SGJ Resmikan Rusunawa

Agus Subekti - [KOTACIREBON.WARTA.CO.ID](http://KOTACIREBON.WARTA.CO.ID)

Apr 14, 2023 - 21:12



**KOTA CIREBON** - Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya meresmikan penggunaan Rumah Susun Sederhana Sewa (Rusunawa) TNI AD Korem 063/Sunan Gunung Jati, Jalan Kalitanjung Kota Cirebon, Jum'at (14/04/2023).

Pembangunan Rusunawa (Rumah Susun Sederhana Sewa) ini, bertujuan Menjamin terwujudnya rumah susun yang layak huni dan terjangkau dalam

lingkungan yang sehat, aman, harmonis, dan berkelanjutan serta menciptakan permukiman yang terpadu guna membangun ketahanan ekonomi, sosial, dan budaya. Meningkatkan efisiensi dan efektifitas pemanfaatan ruang dan tanah, serta menyediakan ruang terbuka hijau di kawasan perkotaan dalam menciptakan kawasan permukiman yang lengkap serta serasi dan seimbang dengan memperhatikan prinsip pembangunan berkelanjutan dan berwawasan lingkungan. Mengurangi luasan dan mencegah timbulnya perumahan dan permukiman kumuh. Mengarahkan pengembangan kawasan perkotaan yang serasi, seimbang, efisien, dan produktif.



Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya menyampaikan Saya ucapkan selamat dan turut bangga kepada anggota Korem 063/Sunan Gunung Jati yang telah mempunyai rumah susun sederhana sewa(Rusunawa) TNIAD. Dengan gedung baru ini, diharapkan dapat memberikan motivasi kepada anggota Korem 063/Sunan Gunung Jati, khususnya kepada anggota yang akan menggunakan Rusunawa baru tersebut untuk lebih betah, bergairah dan nyaman dalam bekerja serta mampu menunjukkan kinerja tinggi dalam setiap pelaksanaan tugasnya.

Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya menambahkan, setelah Rusunawa dihuni oleh anggota Korem 063/SGJ dan disjan, agar penghuni sama sama menjaga keamanan baik lingkungan Rusun maupun masyarakat di sekitar Rusun, sehingga kehadiran Warga Rusun dapat dirasakan manfaat nya oleh masyarakat lingkungan sekitar,

Tampak Hadir Danden zibang HandayLetkol Czi Suwandi, Kasi intelrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Inf Julius Jongen, Kasi opsrem 063/SGJ Letkol Inf Ertiko, Kasiterrem 063/SGJ MayorTeuku husaini Pasilogrem 063/SGJ Mayor Supar, Pasipersrem 063/SGJ Mayor Suhartini.

**Agus**